

Arias afirma que nicas pretenden silenciarlo

LN-18-6-88

"Si lo que quieren (los sandinistas) es que no sea garante o mediador en el proceso de paz para que no hable, ahí están equivocados", precisó el gobernante ayer, al afirmar que tiene la obligación moral, como proponente del plan de pacificación para el istmo, de denunciar al intransigente, al inflexible y al que burla la fe de los centroamericanos en ese proceso. En una improvisada conferencia de prensa en su despacho, el Presidente de la República manifestó: "Oscar Arias no se va a silenciar". Añadió que respetará el hecho de que no lo acepten como testigo en las negociaciones con la Resistencia Nicaragüense (RN), pues involucrarse directamente sólo lo haría con el consentimiento de las dos partes. El Ministro de Defensa de Nicaragua, general Humberto Ortega, fue quien implícitamente rechazó la mediación de Arias, al decir que es suficiente el trabajo que efectúan en ese sentido el cardenal Miguel Obando y el Secretario General de la OEA, Joao Baena Soares.